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Sulmona fuori dal potenziamento ferroviario

 L’aver escluso Sulmona dal progetto di potenziamento e velocizzazione della mobilità ferroviaria in
Abruzzo, ha irritato, e non poco, buona parte dei cittadini che hanno immediatamente sollevato la
questione al sindaco Giuseppe Ranalli. Dopo l’incontro che il governatore Luciano D’Alfonso ha avuto
con i vertici di Trenitalia, riunione in cui si è parlato anche della possibilità di velocizzare il collegamento
Pescara-L'Aquila utilizzando il tracciato ferroviario di Pratola Peligna; il fatto che Sulmona non sia stata
presa neppure in considerazione, ha fatto sì che si sollevasse la protesta. Così, il sindaco ha fatto sapere che
chiederà, a stretto giro di posta, chiarimenti proprio al presidente che ha tenuto per sé la delega ai trasporti.
Il timore, soprattutto da parte dei commercianti di Sulmona è che il capoluogo peligno possa essere messo
da parte anche nella «ristrutturazione» della tratta ferroviaria Pescara-Roma che, nella volontà del
presidente della Regione, dovrà vedere una riduzione dei tempi di percorrenza di circa 50 minuti.
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